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文明创建·共创共享

邵阳日报讯 （记者 杨立军）
7 月 12 日下午，市委书记严华在市
区调研基层统战和民族团结进步
创建工作时强调，要深入学习贯彻
习近平总书记关于加强和改进统一
战线工作的重要思想，铸牢中华民
族共同体意识，坚持我国宗教中国
化方向，促进民族团结、宗教和谐，
推动新时代统战工作高质量发展，
为建设现代化新邵阳凝心聚力。市
领导肖拥军、龚红果参加调研。

严华一行先后到市清真南寺、玉
清宫实地查看民族团结进步教育基
地建设、宗教活动场所规范化管理等
情况，到邵阳新经济产业园考察新的
社会阶层人士统战工作实践创新基
地建设和青年创新创业情况，到大祥
区城南街道台上村调研“同心美丽乡
村”创建工作开展情况。

严华指出，今年是党的二十大
召开之年，做好统战工作至关重

要。要加强党对统战工作的集中统
一领导，以迎接党的二十大、学习贯
彻党的二十大精神为主线，强化思
想政治引领，引导全市统一战线忠
诚拥护“两个确立”、坚决做到“两个
维护”，为建设现代化新邵阳凝聚人
心、汇聚力量。要全面贯彻新时代
党的宗教工作理论方针政策，着力
引导宗教与社会主义社会相适应，
不断提高宗教界自我管理水平，提
高宗教事务治理法治化水平，深入
推进我国宗教中国化的邵阳实践。
要加强对无党派人士、党外知识分
子和新的社会阶层人士的团结引
导，支持他们在建言献策、教学科
研、创新创业、净化网络空间等方面
发挥更大作用。

严华强调，要以铸牢中华民族
共同体意识为主线，全力争创全国
民族团结进步示范市，凝聚各民族
共同团结奋斗、共同繁荣发展的强
大合力。要加强宣传教育，统筹用
好各类教育基地资源，开展理论阐
释、政策解读和故事宣讲，推动中华
民族共同体意识深入人心，构筑共有
精神家园。要加快民族地区经济社
会发展，让改革发展成果更多、更公
平惠及各族人民，不断增强各族群众
民生福祉。要依法治理民族事务，深
化法治邵阳建设，夯实民族团结进步
法治保障。要注重创新特色亮点，围
绕促进各民族交往交流交融，有形有
感有效做好创建各项工作，着力打造
民族团结进步邵阳品牌。

严华在调研基层统战和民族团结进步创建
工作时强调

推动新时代统战工作高质量发展
为建设现代化新邵阳凝心聚力

邵阳日报讯 （记者 杨立军） 7月13
日上午，市委书记严华在市城区交通站场、农
贸市场、老旧小区等重点部位，暗访督导创建
全国文明城市工作。他强调，要以“等不起”的
紧迫感、“慢不得”的危机感、“坐不住”的责任
感，全力以赴抓整改、补短板、促提升，以难点
问题突破带动整体提升，坚决打赢文明创建
攻坚战，真正让群众看到变化、见到成效、得
到实惠。市委常委、宣传部部长于金旺参加。

严华首先来到火车南站建材城、双园农贸
市场及其周边、财富大厦小区，暗访交通秩序整
治、市场经营管理、便民设施建设等情况，对发
现的卫生环境差、空中缆线杂乱、道路路面破
损、横幅乱拉乱挂、货车乱停乱放等问题现场督
办，提出明确整改要求。他指出，要进一步明确
属地主体责任、行业部门监管责任，坚持把创建
融入日常、把监管抓在平时，以有力有效举措推
动各项任务落地见效。要严格落实好“门前三
包”责任制，发动商户和群众参与到创文工作中
来，共建共享文明幸福家园。要坚持问题导向，
实现农贸市场功能和环境双提升，更好惠及周
边群众。要加强规划引领，合理布局停车场，解
决市城区大型货车无序停放难题，着力营造畅
通有序、安全文明的城市环境。

在汽车东站，严华查看了环境卫生、文明
城市硬件设施建设情况，并登上长途客车检
查安全设施配备、安全工作落实等情况。他
指出，车站是一个展示城市文明状况的重要
窗口，要以创建全国文明城市为契机，进一步
完善硬件设施、提升服务水平，为广大市民出行提供一个干净、整洁、舒适的
乘车环境。要严格落实疫情防控、防暑降温等措施，全力保障群众出行安全。

随后，严华一路来到市花鸟批发市场、布匹批发市场、鞋料批发市场、胡家垅
临时菜市场及周边，对沿线商户占道经营、乱摆乱放、“飞线充电”等不文明行为进
行劝导，对市场内的占用消防通道、公共区域乱堆乱放、公厕脏乱差等问题进行交
办，督促双清区和有关部门立行立改、迅速整改到位。他要求，全市各级各部门要
紧盯重点部位和薄弱环节开展“回头看”，推动问题整改和创文工作走深走实。市
创文指挥部要加强督办交办，加大问责力度，推进文明创建各项工作落到实处。

当天，严华还到原市畜牧水产局家属楼对交办问题开展“回头看”，要
求当地党委、政府举一反三
抓整改，确保问题全面整改
到位。

严
华
暗
访
督
导
创
建
全
国
文
明
城
市
工
作

全
力
抓
整
改
补
短
板
促
提
升

坚
决
打
赢
文
明
创
建
攻
坚
战

邵阳日报讯 （记者 袁枫）
7 月12日下午，市委副书记汤立斌到
部分医药企业开展万名干部联万企

“送政策、解难题、优服务”行动。他
强调，要延伸壮大产业链条，做大做
强医药产业。

汤立斌先后来到凯耀生物科技、
湖南神怡医疗器械、湘中制药、湖南医
药集团，详细了解企业生产经营、技术
研发、订单落实等情况以及当前需要
解决的困难和问题。对企业提出的用
地、融资、人才引进、产业转型等问题，
他现场与有关部门同志会商研究、提
出解决办法，要求有关部门“吃透”政
策、精准服务，切实把惠企政策落实好、
把困难问题解决好、把市场主体服务
好，加快把政策红利转化为发展动能。

汤立斌指出，邵阳医药产业发展
基础好，是传统的优势产业之一，各级
各部门要履职尽责，加大宣传力度，把
服务和政策送到企业，引导企业深化

开展上下游、企业间、企地间的合作，
帮助解决市场发展不充分和信息不对
称等问题，助力企业纾困增效。要进一
步解放思想，加大横向交流合作，积极
学习借鉴外地先进经验，不但要请进
来还要走出去，以开放包容的姿态招
商引商，逐步蹚出一条独具邵阳特色
的医药产业发展之路。

汤立斌强调，开展万名干部联万
企“送政策、解难题、优服务”行动，是
落实党中央、国务院决策部署的实际
行动，是助企纾困解难的有力举措。
各级各部门要主动作为，认真梳理，
积极对接，全面落实减税降费政策，
着力打通服务的“最后一公里”。要抢
抓机遇，引导企业转型升级，不断优
化产品结构，提升产品附加值，提高
市场竞争力。要大力营造关心支持本
土企业发展的浓厚氛围，鼓励引导邵
阳人用邵阳产品，帮助企业稳产达
效，促进全市经济高质量发展。

延 伸 壮 大 产 业 链 条
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汤立斌到企业开展“送政策、解难题、

优服务”行动

邵阳日报讯 （记者 杨吉 通
讯员 刘媛） 7 月 11 日下午，市政
协委员学习联络委员会政协委员工
作室在邵阳职业技术学院揭牌成
立，这是我市首个挂牌成立的驻高
校政协委员工作室。市政协党组书
记、主席周文为委员工作室揭牌。
市政协党组副书记、副主席段雪梅，
邵阳职业技术学院党委书记邓政，
邵阳职业技术学院党委副书记、院

长许洪范，市政协党组成员、秘书长
兼办公室主任提名人选王大松出席
揭牌仪式。

揭牌仪式后，委员工作室召集人
唐曼玲介绍了工作室职能、特点、职
责等相关情况及拟开展的工作，部分
入驻委员结合自身实际谈了思考和
建议。

在随后召开的“政协主席与学生
面对面”座谈交流会上，周文围绕“协

商是什么”与现场青年大学生进行了
交流，希望大家加强学习，广泛宣传，
从历史、哲学、文化等多重维度去探
究和感悟中国式协商民主中蕴含的
情怀和智慧，不断增强对新时代中国
特色社会主义的政治认同、思想认
同、理论认同和情感认同，把学习成
果转化为不可撼动的理想信念，用理
想之光照亮青春之路，用信仰之力开
创美好未来。

周文指出，建设委员工作室是深
入贯彻落实习近平总书记关于加强
和改进人民政协工作重要思想的生
动实践，也是推进政协工作向基层延
伸的积极探索。

（下转8版②）

市政协学联委委员工作室揭牌成立
周文出席

邵阳日报讯 （记者 刘小幸
通讯员 杨向军）7月12日，市人大
常委会党组书记、主任周迎春到联点
企业开展万名干部联万企“送政策、
解难题、优服务”行动，调研企业生产
经营和项目建设情况，了解企业发展
需求，帮助解决困难问题。市人大常
委会秘书长吴卫红参加。

走进邵阳东信棉业生产车间，周迎
春认真询问企业生产销售、技术应用以
及人才队伍等状况，详细了解企业当前
的困难问题和下阶段发展规划。周迎
春勉励企业找准定位、锚定目标、坚定
信心，深入分析研判市场形势，谋划好
未来发展路径，加大科研技改力度，积
极调结构优流程，推动企业稳健发展。

在湖南汇驰置业有限公司房产
项目建设现场，周迎春与公司负责人
详细交流，了解项目建设进程、听取
意见建议。对北塔区和市直相关部

门正抓紧解决该公司反映的项目周
边道路建设和相关拆迁问题，周迎春
予以肯定并指出，要立足为企业排忧
解难，扎实解决影响企业发展的外部
环境问题，助力打造环境宜居、市民
乐居的高品质项目。

在市达力电源实业有限公司，周
迎春询问了企业产能产值、生产工艺
等情况，了解公司和相关部门解决技
术工人、科研型人才招聘引进等问题
的举措。她指出，企业要加强和院校
合作，多渠道引进人才、多方式留住人
才，加强高新技术应用，增强企业发展

“内力”，走稳走实“专精特新”之路。
当天上午，周迎春还来到湖南金

罗湾置业有限公司和步步高商业连
锁股份有限公司邵阳分公司，就相关
部门加强服务帮助企业解决问题、推
动企业稳健发展提出了指导意见和
明确要求。 （下转8版①）

用心用情助企纾困解难
周迎春到联点企业开展“送政策、解难题、

优服务”行动

7 月 12 日，市农科院瓜类研究所科研人员冒着酷暑顶着烈日来到位于大祥区罗市镇和平村的西甜瓜
种植基地，查看试验田间西甜瓜长势情况。

据了解，今年该所对雪峰新二号无籽、黄甜玉等500多个不同品种进行品比试验、区域试验、杂交组合观察
等实验，试验示范面积30余亩，通过大棚种植、田间种植及夏秋两季种植对新引进和新选育的西甜瓜品种进行
全方位筛选。 邵阳日报记者 申兴刚 通讯员 孙波 张剑波 摄影报道

万名干部联万企/送政策解难题优服务


